

AVISO LEGAL Y TÉRMINOS DE USO

CAMPUS CERDANYA SL (Campamentos MasterChef®), en cumplimiento de la Ley 34/2002 de servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico (LSSICE) informa a los usuarios de los datos identificativos del propietario de la Web y responsable del tratamiento según la normativa en protección de datos personales, el Reglamento Europeo en Protección de Datos Personales RGPD 679/2016 y la Ley de Protección de Datos de Carácter Personal, LOPDGDD 3/2018.

1. RESPONSABLE DEL SITIO WEB

Dominio: www.campamentosmasterchef.com

Nombre o denominación social: CAMPUS CERDANYA SL (Campamentos MasterChef®)

Domicilio: Avda. Ramón Condomines 14. 17520 Puigcerdà (Girona)

Mail de contacto: info@campamentosmasterchef.com

Teléfono: +34 972 65 83 10 / +34 648 763 858

C.I.F.: B63664668

Registro mercantil: entidad inscrita en el registro mercantil de Barcelona; Tomo 37027, Folio 202, Hoja B 295975, Inscripción 1

En este sitio web se considera Usuario a toda persona o entidad que navegue por él, debiendo aceptar de forma plena, expresa y sin reservas todos y cada uno de los términos normativos incluidos en los diversos apartados legales (entre otros, Aviso Legal, Política de Privacidad, Política de Cookies, Términos de Uso, Términos de Compra), visiblemente localizados en el pie de cada página, para que puedan ser leídos, revisados y entendidos. En caso de no aceptación debe abandonar la navegación por esta web.

El Responsable insta a todo usuario que quiera navegar por esta web, a leer el Aviso Legal, así como el resto de términos legales para conocer las condiciones que rige su uso, gestión y navegación.

El hecho de navegar por este sitio web, implica el conocimiento y aceptación de todas las condiciones por parte del usuario.

La información que encontrará en esta web está redactada en español, a falta de incorporar nuevos idiomas y dominios en un futuro próximo.

2. FINALIDAD

A través de este website, CAMPUS CERDANYA SL (Campamentos MasterChef®), como responsable, informa de la actividad profesional de la web como entidad especializada en el sector de la hostería, gestora y responsable de los Campamentos MasterChef® y demás actividades relacionadas.

3. CONTENIDO

Por lo que concierne al contenido, se pretende dar a conocer a los usuarios que accedan, la actividad del responsable, CAMPUS CERDANYA SL (Campamentos MasterChef®), así como los servicios y productos que ésta pone a disposición de los usuarios web y de sus clientes. Asimismo, se informa de la existencia de formularios para facilitar el contacto y el acceso a las diferentes acciones que permite la web y en los que se recaban datos básicos de carácter personal, imprescindibles para poder contactar y realizar la operación deseada, se informa con más detalle en la sección "Política de privacidad".

4. MODIFICACIONES

El titular de la web se reserva el derecho a modificar las presentes condiciones legales. Por ello, el usuario que visite la página web deberá leerlas y éstas serán aceptadas de forma tácita sólo por el hecho de navegar en este website. En caso de no aceptación, debe salir de este sitio web.

En caso de realizar algún tratamiento que requiere consentimiento expreso, como el proceso de reserva/compra, el usuario deberá aceptar explícitamente las condiciones del tratamiento específico antes de realizar la acción deseada. En todo caso, se pueden poner en contacto con el responsable, por

ejemplo, vía mail (info@campamentosmasterchef.com), en caso de duda, problemas en la ejecución de sus peticiones o ampliación de información respecto de los tratamientos.

5. LIMITACIÓN DE RESPONSABILIDADES

CAMPUS CERDANYA SL (Campamentos MasterChef©) no se responsabiliza de la calidad de navegación ni de la velocidad de acceso. Todo usuario que acceda a esta página se compromete a hacerlo conforme a la ley, principios éticos y de responsabilidad, y el orden público, en cuanto al acceso y la navegación.

El usuario se compromete a navegar conforme a las leyes vigentes aplicables, y a los principios éticos, de responsabilidad y de orden público.

El responsable se exime de cualquier tipo de responsabilidad derivada de la información publicada en su sitio web, siempre que esta información haya sido manipulada o introducida por un tercero ajeno al mismo. Al mismo tiempo también se exime de cualquier responsabilidad respecto de la calidad de la navegación, velocidad de acceso, aspectos ajenos a la voluntad del responsable.

El usuario se compromete a navegar conforme a las leyes vigentes aplicables, y a los principios éticos, de responsabilidad y de orden público.

El sitio web del responsable puede utilizar cookies (pequeños archivos de información que el servidor envía al ordenador de quien accede a la página) para llevar a cabo determinadas funciones que son consideradas imprescindibles para el correcto funcionamiento y visualización del sitio. Las cookies utilizadas en el sitio web tienen, en todo caso, carácter temporal con la única finalidad de hacer más eficaz su transmisión ulterior y desaparecen al terminar la sesión del usuario. En ningún caso se utilizarán las cookies para recoger información de carácter personal.

Desde el sitio web del cliente es posible que se redirija a contenidos de terceros sitios web. Dado que el responsable no puede controlar siempre los contenidos introducidos por los terceros en sus sitios web, éste no asume ningún tipo de responsabilidad respecto a dichos contenidos. En todo caso, el responsable manifiesta que procederá a la retirada inmediata de cualquier contenido que pudiera contravenir la legislación nacional o internacional, la moral o el orden público, procediendo a la retirada inmediata de la redirección a dicho sitio web, poniendo en conocimiento de las autoridades competentes el contenido en cuestión.

El responsable no se hace responsable de la información y contenidos almacenados, a título enunciativo pero no limitativo, en cualquier red social o cualquier otro medio que permita a terceros publicar contenidos de forma independiente en la página web del responsable. No obstante y en cumplimiento de lo dispuesto en el art. 11 y 16 de la LSSICE, el responsable se pone a disposición de todos los usuarios, autoridades y fuerzas de seguridad, y colaborando de forma activa en la retirada o en su caso bloqueo de todos aquellos contenidos que pudieran afectar o contravenir la legislación nacional, o internacional, derechos de terceros o la moral y el orden público. En caso de que el usuario considere que existe en el sitio web algún contenido que pudiera ser susceptible de esta clasificación, se ruega lo notifique de forma inmediata al administrador del sitio web.

Este sitio web ha sido revisado y probado para que funcione correctamente. En principio, puede garantizarse el correcto funcionamiento los 365 días del año, 24 horas al día. No obstante, el responsable no descarta la posibilidad de que existan ciertos errores de programación, o que acontezcan causas de fuerza mayor, catástrofes naturales, huelgas, o circunstancias semejantes que hagan imposible el acceso a la página web.

6. PROHIBICIONES

Se prohíbe la introducción de malware que puedan perjudicar a la página en sí o a terceros. La navegación realizada por el usuario, estará bajo la responsabilidad del propio usuario. Del mismo modo, se prohíbe el envío y transmisión de cualquier tipo de material amenazador, difamatorio, obsceno, pornográfico o en cualquier modo ofensivo y/o que constituya o fomente conductas que puedan ser contrarias a las leyes

vigentes. Se pueden emprender acciones legales contra cualquier intento de creación de una brecha de seguridad, de cualquier tipo contra este website.

7. PROCEDIMIENTO DE ACCESO A LAS DIFERENTES ZONAS DE LA PÁGINA

Para acceder a los apartados que componen el website no es necesario registrarse como usuario por lo que es de acceso libre. Pero si desea hacer una reserva en nuestro establecimiento, deberá dejar sus datos personales, así como un medio de pago. En los apartados dónde hay formularios con introducción de datos, estos se recaban, previo consentimiento expreso del usuario. Solo se solicitan los datos de carácter personal imprescindibles para poder establecer dicha comunicación y poder atender la petición del usuario. Éstos son protegidos de acuerdo a la normativa vigente en materia de protección de datos, el RGPD 2016/679, la LOPDGDD 3/2018 y la normativa sectorial específica.

8. PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL

Todos los contenidos de este website, así como los nombres comerciales, marcas o logotipos insertados en la misma, están sujetos a los derechos de propiedad intelectual e industrial de sus titulares y por las normativa nacional y europea correspondiente (Real Decreto-ley 2/2019, RD 1/1996 y Directiva (UE) 2019/790), sean contenidos propios o de terceros cedidos para su diseño, desarrollo y explotación.

El acceso a la página web no implica en ningún caso la renuncia, transmisión, cesión o licencia total o parcial de dichos derechos, ni otorga ningún derecho de utilización, alteración, explotación, reproducción, distribución o comunicación pública sobre los contenidos o bienes objeto de propiedad industrial sin la previa y expresa autorización del responsable.

9. LIMITACIÓN DE GARANTÍAS

El propietario de la web no otorga ninguna garantía ni se hace responsable, en ningún caso, de los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que pudieran traer causa de:

- La falta de disponibilidad, mantenimiento y efectivo funcionamiento de la web, o de sus servicios y contenidos.
- La existencia de malware, programas maliciosos o lesivos en los contenidos;
- El uso ilícito, negligente, fraudulento o contrario a este Aviso Legal;
- La falta de licitud, calidad, fiabilidad, utilidad y disponibilidad de los servicios prestados por terceros y puestos a disposición de los usuarios en el sitio web.
- Los daños que se pudieran derivar del uso ilegal o indebido de la presente página web.

El propietario podrá modificar, sin previo aviso, la información contenida en su sitio web, así como su configuración y presentación, y se compromete a través de este medio a no realizar ningún tipo de publicidad engañosa.

A estos efectos, por lo tanto, no serán considerados como publicidad engañosa los errores formales o numéricos que puedan encontrarse a lo largo del contenido de las distintas secciones de la web, producidos como consecuencia de un mantenimiento y/o actualización incompleta o defectuosa de la información contenida en las diversas secciones que la componen. El propietario de la web, como consecuencia de lo dispuesto en este apartado, se compromete a corregirlo tan pronto como tenga conocimiento de dichos errores.

El propietario se compromete a no remitir comunicaciones comerciales sin identificarlas como tales, conforme a lo dispuesto en la Ley 34/2002 de Servicios de la Sociedad de la Información y de comercio electrónico.

A estos efectos no será considerado como comunicación comercial toda la información que se envíe a los usuarios de esta web siempre que tenga por finalidad el mantenimiento de la relación contractual existente entre el usuario/cliente y la web, así como el desempeño de las tareas de información y otras actividades derivadas del proceso de compra.

10. JURISDICCIÓN Y LEGISLACIÓN APLICABLE

Las Condiciones de Uso de esta web y todas las situaciones que pudieran derivarse de la misma, se regirán por la legislación europea, española y autonómica complementarias. Ante cualquier controversia que pudiera derivarse del acceso o utilización de este website, el usuario hace renuncia expresa de su propio foro, sometiéndose a la jurisdicción de los Juzgados y Tribunales de Barcelona (España).

11. CLÁUSULA DE INFORMACIÓN Y CONSENTIMIENTO

Los datos personales recabados en este sitio web serán incluidos en nuestro sistema de información y tratados según nuestro registro de actividades de tratamiento, Gestión de Clientes o Usuarios Web según corresponda, titularidad del RESPONSABLE, y serán tratados, en todo momento, bajo las directrices del RGPD 2016/679 y de la LOPDGDD 3/2018. Las finalidades del uso de los datos, señaladas en cada apartado de la web de forma explícita, pueden ser las siguientes: posibilidad de comunicación, mediante correo electrónico como respuesta a preguntas realizadas por el usuario, comentarios o solicitud de información de interés, procedimientos de compra de producto y hacer posible dicho procedimiento según regula la normativa vigente. Usted podrá ejercer cualquiera de los derechos legales: acceso, rectificación, supresión y portabilidad de sus datos, la limitación u oposición a su tratamiento o retirar el consentimiento prestado dirigiéndose por carta certificada o cualquier otro medio que acredite la identidad del remitente, y que deje constancia de su recepción al RESPONSABLE, adjuntando copia del DNI.